



**25 años dando  
alas a nuestras  
raíces**

euskaltel   
FUNDAZIOA 25

# 1

## Prólogo

### 25 Años conectando lo que de verdad importa

No todas las historias comienzan con una gran promesa. Algunas nacen con una pregunta:

¿Qué podemos hacer,  
desde aquí y ahora,  
para construir algo que  
importe?

La historia de la Fundación Euskaltel nació así. No para estar, sino para hacer. No para mirar desde fuera, sino para formar parte de aquello que hace avanzar a una sociedad: el conocimiento, la igualdad, la cultura, la lengua, el cuidado de quienes más lo necesitan. Y lo hemos hecho desde lo que somos: tecnología, innovación, red. Pero, sobre todo, personas.

Hemos visto cambiar el mundo. Y no nos quedamos al margen. Desde la digitalización de la vida cotidiana hasta la evolución de la educación, la ciencia, la cultura o la manera en que nos comunicamos, hemos estado ahí. Conectando realidades, impulsando innovación, acercando herramientas, creando oportunidades. Y emociones. Aportando, desde nuestro lugar, para que el futuro no sea solo veloz, sino también justo.

Hemos trabajado para que la tecnología no sea un privilegio, sino una herramienta de ac-

ceso, de autonomía, de igualdad de oportunidades y de participación. Para que cada niña y cada mujer sepa que su talento tiene un lugar en la ciencia, y en todos los lugares. Para que cada persona mayor, cada persona con discapacidad, cada familia en dificultades sepa que no está sola.

Hemos apostado por una lengua que late bajo nuestros pies, por una cultura que no se exhibe, sino que se vive. Y por una red que no solo conecta dispositivos, sino historias, emociones, personas.

Esta es nuestra historia y, por lo tanto, también es tuya. Una historia hecha de colaboraciones, de redes, de alianzas que han hecho posible lo que parecía inalcanzable. Porque nada de esto lo hicimos en solitario. Cada paso fue compartido. Cada logro fue colectivo.

La celebración de nuestro 25 aniversario es una invitación. A recordar, a celebrar, a reconocernos en lo que hemos hecho juntas y juntos. Pero, sobre todo, es una llamada a seguir.

Porque lo más valioso no está solo en lo logrado. Está en lo que queda por construir. Y porque sabemos que lo importante no es solo llegar lejos. Es llegar juntos.

Desde las raíces que nos sostienen, con las alas que nos impulsan.

## Luz Usamentiaga Presidenta Fundación Euskaltel 2025

“Las organizaciones empresariales tienen alma porque no hay ninguna que no tenga detrás equipos de personas que las moldean, contribuyendo a diferenciarse de las demás. Es una necesidad humana del individuo: diferenciarse para encontrar un espacio que permita distinguirse como alguien especial.

*Precisamente esa necesidad de diferenciación es la que llevó, hace ya 25 años, a un extraordinario equipo humano a definir un proyecto que marcaría entonces y para siempre la historia de las telecomunicaciones. 25 años puede parecer que no es una larga historia, sin embargo, es toda la de un sector que nace de la decisión de liberalizar un mercado, y que ha tenido como resultado los años de mayor innovación, desarrollo tecnológico y universalización de prestaciones de toda la historia.*

*El Grupo Euskaltel fue pionero e impulsor de una nueva industria que se desarrollaba e iniciaba una andadura apasionante. Un equipo humano comprometido con el éxito de un proyecto sin precedentes contribuyó también de manera decisiva a configurar un marco regulador que nos ha permitido transitar por una senda de innovación y constante transformación. Desde nuestras raíces, desde nuestra manera de entender el mundo, para asegurar que Euskadi contaría con la mejor conectividad disponible, eliminando brechas digitales físicas y asegurando que esa conectividad, esas redes, configurarían el sistema nervioso, las alas, que impulsarían una nueva economía, una nueva ola de transformación económica que Euskadi es capaz*

*de aprovechar como nadie gracias a su espíritu empresarial, emprendedor y a una decidida visión a largo plazo.*

*Pero entonces como ahora había mucho más: un profundo compromiso con devolver a la sociedad parte de lo que esa sociedad nos da. Y de ese compromiso, nace la Fundación Euskaltel con un firme propósito: asegurarse que nadie se quede al margen de las infinitas oportunidades que ofrece la transformación digital. Impulsando la formación en nuevas competencias; acompañando a los jóvenes en la utilización de nuevas tecnologías; trabajando para que, la lengua que nos une y nos hace orgullosamente diferentes, no se quede al margen de los impactos de la Inteligencia Artificial; y promoviendo y patrocinando nuestro deporte que ha permitido llevar la marea naranja por todas las geografías, emocionándonos hasta lo inimaginable.*

*Como Presidenta de la Fundación me siento profundamente honrada por representar una institución con una trayectoria intachable. Siento que recojo un legado construido con trabajo, pasión, inteligencia y visión, que necesariamente deberé preservar para asegurar que las generaciones siguientes mantengan intacto el propósito y acierto de todos los que tan generosamente nos han precedido. Es una responsabilidad enorme que comparto con el mejor equipo humano posible, nuestras ganas y ambición por dar lo mejor nos acompañarán durante todo el camino.*

*Zorionak Euskaltel Fundazioa!*



# 2

## La Evolución del sector de las telecomunicaciones y sus actores fundamentales en los últimos 25 años

En los últimos 25 años, las comunicaciones han tejido nuestra vida digital. Lo que comenzó siendo un servicio exclusivo y costoso se ha integrado en la vida como una red vibrante de posibilidades que conectando personas, empresas y territorios de formas que hace unas décadas no hubiésemos alcanzado a imaginar.

Ha sido un viaje transformador, marcado por cuatro grandes etapas: la liberalización rompió con el monopolio y abrió el mercado a nuevos actores; el despliegue masivo de infraestructuras llevó la conectividad a hogares y empresas; la consolidación del sector, con fusiones y alianzas estratégicas, llevó la transformación a una nueva dimensión; y, por último, la maduración digital, en esta era G, nos abre las puertas a la inteligencia artificial y la conectividad ubicua.

A lo largo de este proceso, Europa ha marcado el rumbo a través de un sólido marco normativo y regulador que ha dinamizado la competencia, la inversión en infraestructuras y la protección de las y los consumidores. España, por su parte, ha desarrollado estrategias propias para adaptar estas directrices a su mercado, mientras que Euskadi ha destacado por su apuesta decidida por la innovación y el desarrollo tecnológico a largo plazo.

En el centro de esta historia, en Euskaltel hemos sido mucho más que un operador de telecomunicaciones: un símbolo de progreso, un puente entre la tradición y el futuro, y un motor de cambio que ha llevado la digitalización a cada rincón de la comunidad vasca.

Nuestra historia y la huella que hemos dejado en estos 25 años no se entienden fuera de esta cartografía. Los hitos regulatorios, de mercado y de Euskaltel, que han marcado esta transformación son los jalones del camino por el que hemos transitado junto a la sociedad vasca. Porque cada avance en el sector ha cambiado la forma en que nos comunicamos y ha impulsado una sociedad más conectada, más innovadora y con más oportunidades.

La historia de las telecomunicaciones en Euskadi es un relato de visión, innovación, determinación y apuesta por un modelo de negocio industrial y sostenible a largo plazo. Y es nuestra historia.



■ Hilos regulatorios ■ Hilos mercado ■ Hilos Euskaltel

# 3

## Impacto de la Fundación Euskaltel a lo largo de los últimos 25 años

*Hace 25 años nació algo más que una empresa: nació una visión. Euskaltel no solo llegó para conectar hogares, empresas y personas: Llegó para conectar con un territorio, con su cultura, su lengua y su gente. Esta historia es el reflejo de un viaje que ha transformado vidas, impulsado talento y reforzado el orgullo de pertenencia. Una historia tejida con innovación, compromiso social y una pasión inquebrantable por Euskadi.*

### Los orígenes de la Fundación Euskaltel

#### 1997 | Nuestra razón de ser

Desde su nacimiento en 1997, Euskaltel no fue solo una empresa de telecomunicaciones: fue un motor de transformación con un firme compromiso con la sociedad vasca. Incluso antes de crear la Fundación, ese compromiso se plasmó en el apoyo a iniciativas culturales, sociales y deportivas, como su incorporación al Patronato del Museo Guggenheim. Esta implicación se extendió a la Quincena Musical de Donostia, la ópera de Bilbao y fiestas populares, siempre promoviendo el euskera y las tradiciones locales.

#### 2000 – 2001 | Nace la Fundación: raíces y alas

En el año 2000 nace la Fundación Euskaltel, como expresión natural de un proyecto tecnológico con alma social, comprometido con las

personas y con el futuro de Euskadi. Su prioridad: acercar la Sociedad de la Información a la ciudadanía, empresas e instituciones. En colaboración con EUDEL, se organizaron encuentros por todo el territorio para divulgar los cambios y oportunidades de la era digital.

2001 consolidó esta labor con nuevas iniciativas, como la participación en el Plan Euskadi Sociedad de la Información 2002–2005, cuyo objetivo refleja el propósito de la fundación:

---

adaptar la sociedad vasca a la era digital para mejorar la calidad de vida, generar valor y lograr equilibrio social

---

Nos pusimos manos a la obra, centrando esfuerzos en tres de las 10 líneas de actuación definidas en el plan: **e-formación, empresa digital e internet para todos.**

En este viaje, nuestra identidad y misión van de la mano: el progreso se mide tanto por los avances tecnológicos como por nuestra capacidad de mantener vivas las raíces. Desde su origen, Euskaltel ha sido reflejo de una Euskadi

que crece sin olvidar de dónde viene, promoviendo el euskera como parte esencial de su ADN y apostando por su futuro con iniciativas como el diccionario tecnológico en euskera y el apoyo a las fiestas de las Ikastolas.

Más allá, en 2001 se consolidó también el compromiso con la cultura: Euskaltel se unió al patronato del Kursaal y reforzó la apuesta por la difusión del arte y la música.

Ese mismo año, nació un fenómeno imparable: la Marea Naranja. Con el debut de Euskaltel-Euskadi en el Tour de Francia se encendió una llama colectiva. La afición teñía las carreteras de naranja, haciendo del equipo ciclista un símbolo de Euskadi. Cada logro fue más que una victoria: fue Historia compartida.

Y mientras la emoción recorría las carreteras, surgió Euskal 8, un evento pionero junto a EuskalAmiga que reunió a más de 1.600 apasio-

nados por la informática, los videojuegos en red y la creación digital. No fue solo una fiesta tecnológica, sino el nacimiento de un movimiento, un espacio donde la Fundación Euskaltel apostó por impulsar el conocimiento, la creatividad y la comunidad digital.

Aquellos días marcaron el inicio de una transformación cultural y tecnológica, que con el tiempo se convirtió en la party más importante del Estado y un símbolo del talento compartido.

Tras aquellos primeros años llenos de ilusión y energía fundacional, algunas de las iniciativas puestas en marcha se han consolidado como pilares fundamentales de la Fundación Euskaltel, evolucionando y adaptándose a los cambios de la sociedad vasca. Al mismo tiempo, nuevas iniciativas han ido emergiendo, respondiendo con compromiso y creatividad a los desafíos de estos 25 años. La esencia de la Fundación ha sido siempre la misma: estar cerca de las personas, aportar valor a la comunidad y contribuir al desarrollo social y cultural de Euskadi.

**¿Cómo ha sido ese impacto? ¿En qué ámbitos se ha materializado este compromiso a lo largo de los años?** Para entenderlo mejor, trazamos un mapa de las áreas clave en las que la Fundación Euskaltel ha dejado huella.





## Formación y empleo

Durante 25 años, la Fundación Euskaltel ha hecho de la formación una herramienta clave para impulsar la inclusión digital, el empleo de calidad y la competitividad en Euskadi. Consciente de que vivimos en un entorno digital en constante cambio, ha apostado por preparar a las personas para ese futuro, ofreciendo oportunidades de aprendizaje adaptadas a las necesidades del mercado y a los distintos perfiles sociales

## No dejar a nadie atrás

Desde sus inicios, la Fundación Euskaltel entendió que cada avance tecnológico debía estar al servicio de todas las personas. Por eso, su compromiso con la inclusión digital ha sido firme y constante, especialmente con colectivos en riesgo de exclusión. Durante estos años, la Fundación Euskaltel ha convertido la tecnología en una aliada para la vida, fomentando la autonomía, el pensamiento crítico y el acceso justo. Porque si no es para todas las personas, no es progreso.



## Impulso a la innovación y el emprendimiento

La innovación siempre ha sido para Euskaltel una forma de estar en el mundo, no una meta, sino el mapa. Una actitud colectiva que atraviesa cada decisión y proyecto. Innovar es confiar en el talento, abrir espacio a lo inesperado, imaginar soluciones que conecten personas, tecnología y oportunidades. Alineada con el Plan Euskadi para la Sociedad de la Información, ha impulsado iniciativas para acelerar la transformación digital y fomentar el emprendimiento.

## Vocaciones STEM para impulsar talento

Creemos que las vocaciones científicas y tecnológicas no nacen por azar, sino cuando alguien inspira, cree y muestra que ese mundo también puede ser tuyo. Por eso, la Fundación Euskaltel trabaja para acercar el conocimiento STEM a la infancia y la juventud, encendiendo la chispa de la curiosidad con una mirada equitativa y diversa.





### Eventos tecnológicos

Las parties tecnológicas impulsadas por la Fundación Euskaltel han sido mucho más que eventos: espacios donde la innovación se convierte en experiencia colectiva. Desde la primera Euskal Encounter que celebramos en el año 2000, estas citas han reunido a miles de personas apasionadas por la tecnología, el juego, la creatividad y el aprendizaje.

### La marea naranja

La historia del equipo Euskaltel-Euskadi no es solo deportiva: es un relato de identidad, esfuerzo y emoción compartida. Desde su nacimiento en 1997, encarnó los valores de trabajo en equipo, sacrificio y pasión que definen también a la Fundación Euskaltel. Y con él, nació algo más grande: la Marea Naranja, una afición que convirtió cada etapa en un acto colectivo.



### No sin nosotras

Durante mucho tiempo, las mujeres compitieron sin visibilidad, apoyo ni público. No por falta de talento, sino porque no se les veía. En la Fundación Euskaltel creemos que el deporte puede derribar barreras y construir igualdad. Por eso impulsamos proyectos que fomentan el liderazgo femenino en disciplinas masculinizadas, ofreciendo formación, apoyo técnico y visibilidad a referentes de nuevas generaciones.

### Cultura

La cultura es memoria, emoción y una tecnología del alma que transforma. Desde sus inicios, la Fundación ha estado comprometida con todo lo que la hace vibrar: el euskera, las artes, la música, la literatura, las fiestas y los símbolos que nos unen. El euskera ha sido siempre el corazón de ese compromiso. La Fundación lo ha impulsado en las aulas, en la tecnología y en la vida cotidiana. Porque una lengua vive cuando se habla... y también cuando se cuida.



# 4

## Impacto socio-económico 25 años generando valor compartido

*El impacto socio-económico representa una dimensión esencial del valor que generan las organizaciones, aunque muchas veces no se refleje en los balances contables tradicionales. En el caso de Euskaltel y su Fundación, este impacto se manifiesta en su compromiso constante con la sociedad vasca, no solo a través de la actividad económica o la prestación de servicios, sino también mediante su capacidad para construir comunidad, mejorar vidas y dejar una huella positiva y duradera.*

*Hablar de impacto socio-económico es hablar de relaciones, de confianza, de cohesión. Es reconocer que el verdadero valor de una entidad también reside en cómo se vincula con su entorno, en cómo las personas y colectivos perciben su labor como significativa y transformadora. Pero este impacto no se limita a lo intangible: se refleja también en indicadores contables y en una inversión sostenida que contribuye al desarrollo económico del territorio. Un valor que deja una huella tangible en la sociedad.*

*Por ello, Euskaltel y su Fundación han apostado por medir este impacto de forma rigurosa y transparente, aplicando una metodología que permite cuantificar y comunicar el valor socio-económico generado.*

### Enfoque metodológico: traducir el valor en cifras

Euskaltel y su Fundación aplican el enfoque del valor social integrado para medir su impacto más allá de los resultados financieros. A través de esta contabilidad traducen en cifras comprensibles incluso aquellos aspectos tradicionalmente intangibles, como la cohesión social, el apoyo a colectivos vulnerables o la promoción cultural.

Esta metodología se estructura en torno a cuatro componentes principales mostrados en el gráfico.

Euskaltel y su Fundación han medido el impacto socio-económico generado para la sociedad entre los años 1999 y 2024 para Euskaltel y entre los años 2000 y 2024 para la Fundación Euskaltel, en un análisis desarrollado por:



### 4 COMPONENTES CLAVE DE LA METODOLOGÍA



### Fuentes:

Estados financieros de EUSKALTEL correspondientes a los ejercicios analizados, tomados del Registro Mercantil a través de SABI Bureau Van Dijk (Sistema de Análisis de Balances Ibéricos); salvo los datos del 2024 entregados directamente por Euskaltel.

Se ha tenido en cuenta así mismo la contabilidad social de EUSKALTEL del ejercicio 2016 para algunas estimaciones.

Estimaciones propias de Euskaltel del IVA y el IS abonados.

Memorias presentadas por la Fundación Euskaltel al Gobierno Vasco; salvo en el año 2024 que los datos se han obtenido del libro diario facilitado por la entidad. No ha sido posible rescatar las memorias anteriores al 2009, por lo que dichos años se han calculado con base a supuestos tomados del resto de años y de algunos datos puntuales existentes.

## Resultados

### Euskaltel

El verdadero impacto de Euskaltel no se limita a cifras económicas: se extiende a todo aquello que mejora la vida de las personas y fortalece el tejido social. A través de su actividad, generan valor en múltiples dimensiones —económica, social y ambiental— que, al ser medido y visibilizado, permite comprender su contribución real al bienestar colectivo.

Este gráfico recoge ese valor total, tangible e intangible, que Euskaltel devuelve a la sociedad.



### Distribución del valor de mercado generado

El siguiente gráfico muestra cómo Euskaltel distribuye el valor que genera en el mercado, reflejando su compromiso con una economía más equitativa y sostenible.

Con un total de 15.142 millones de euros, este valor se reparte entre distintos grupos de interés: trabajadores, financiadores, administración pública, inversores y acciones orientadas a la sostenibilidad y el legado organizacional. Una representación clara de cómo la actividad empresarial puede traducirse en beneficios compartidos para toda la sociedad a través de la creación de empleo, la inversión en infraestructuras y el impacto socio-cultural.



### Creación de empleo medio por año

Entre 1999 y 2024, Euskaltel ha contribuido a la creación media de **2.504 empleos anuales**, incluyendo empleo directo, indirecto e inducido. Una muestra clara de su impacto en el tejido económico y social del entorno.



### Inversión en infraestructuras

Gracias a sus inversiones en redes y nuevas tecnologías, Euskaltel ha generado un impacto de 4.896 millones de euros.

A lo largo de estos 25 años, Euskaltel ha llevado a cabo una inversión sostenida en infraestructuras que ha transformado la conectividad del territorio. Su apuesta por desplegar una red propia de fibra óptica ha permitido mejorar la velocidad y calidad del servicio, reduciendo la brecha digital y favoreciendo la inclusión tecnológica, especialmente en zonas rurales. Esta visión de futuro ha posicionado a Euskaltel como la empresa que más ha invertido por habitante en la CAPV, consolidando su compromiso con el desarrollo territorial. Además, su impulso a la digitalización y a la adopción de tecnologías como el 5G ha reforzado su papel como agente clave en la modernización de la sociedad vasca



### Impacto socio-cultural

Euskaltel también genera un fuerte vínculo con la ciudadanía vasca. Entre 1999 y 2024, ha aportado 1.633 millones de euros en impacto social positivo a través de su compromiso con la cultura, la identidad local y la inclusión digital.



## Fundación Euskaltel

El impacto de la Fundación Euskaltel va más allá del apoyo a proyectos concretos: se traduce en valor real para la sociedad. A través de su compromiso con la cultura, la educación, la inclusión digital y la cohesión social, la Fundación genera un impacto positivo que complementa y amplifica la labor de Euskaltel.



### Distribución del valor de mercado generado

El siguiente gráfico muestra cómo la Fundación Euskaltel distribuye el valor que genera en el mercado, reflejando su compromiso con una sociedad más cohesionada, inclusiva y sostenible.

Con un total de 19,6 millones de euros, este valor se reparte entre distintos grupos de interés: trabajadores, administración pública y otras iniciativas de impacto, tal y como se visualiza en el gráfico.

### Valor de no mercado

Más allá del mercado, la Fundación Euskaltel genera valor impulsando actividades que no tienen precio, pero sí un profundo impacto social. A través del fomento del euskera, la cultura, el deporte, la educación digital, y la innovación, contribuye al bienestar y la cohesión de la sociedad vasca. Ese valor, que nace del compromiso y la cercanía en vez de ingresos directos, forma parte de lo que llamamos valor de no mercado. Entre los años 2000 y 2024, la Fundación ha generado un valor de no mercado de 97,6 millones de euros.

Se consideran tanto el impacto directo, que se refiere al valor generado de forma inmediata por las actividades propias de la Fundación, como por ejemplo los talleres de formación digital impartidos a colectivos vulnerables; como el impacto inducido, que hace referencia a la financiación por parte de la Fundación Euskaltel a otras entidades que son las que, en última instancia, generan el impacto.

### Impacto social

La Fundación genera un profundo valor emocional para las personas y colectivos con los que colabora. Sus iniciativas fomentan el orgullo de pertenencia, fortalecen la identidad local y crean espacios de encuentro que inspiran cercanía y confianza. Este valor intangible alimenta el vínculo humano con la sociedad vasca, reforzando el papel de la Fundación como agente comprometido y cercano a su comunidad.

Entre los años 2000 y 2024, la Fundación ha generado un impacto social de 21 millones de euros.



### Conclusión

A lo largo de los últimos 25 años, Euskaltel y su Fundación han generado un impacto profundo y sostenido en la sociedad vasca, dejando una huella tangible en múltiples dimensiones. Sus actividades han contribuido significativamente al desarrollo económico, la inclusión digital, la creación de empleo, la cohesión social y el fortalecimiento de la identidad cultural. Gracias a una visión comprometida y una medición rigurosa del impacto socio-económico, se confirma que su valor trasciende lo empresarial: Euskaltel y su Fundación han sido y continúan siendo motores de transformación positiva, agentes clave en la construcción de una sociedad más conectada, equitativa y con futuro.

# 5

## Horizontes que nos llaman

Hay momentos en los que el mundo parece moverse más rápido de lo que podemos nombrar. Lo que ayer era estable, hoy se transforma y lo que dábamos por seguro, se replantea. Estamos viendo uno de esos momentos. La inestabilidad global, los conflictos emergentes, la carrera por los recursos, la transición energética acelerada... todo se reconfigura.

En cada reto vemos la posibilidad de avanzar, de mejorar, de sumar. Oportunidades para hacer las cosas de otra manera, para tejer redes más fuertes, para que la tecnología esté al servicio del bien común. Porque mirar al futuro con esperanza también es una forma de compromiso y es nuestra forma de ser.

Seguimos aquí, donde siempre hemos estado: al lado de las personas, compartiendo camino, escuchando lo que la sociedad necesita y soñando un futuro más justo, más conectado, más humano.

En este nuevo tiempo, la Fundación Euskaltel centrará su acción en cinco grandes líneas, que se conectan con la visión de un ecosistema institucional, empresarial y social vibrante.



## Euskaltel Digital Center

Ese compromiso toma forma concreta en su proyecto más emblemático: el Euskaltel Digital Center, un espacio donde el futuro cobra forma. No será solo un espacio físico, sino el corazón vivo del propósito fundacional: un lugar abierto, integrador y al servicio de toda la ciudadanía. Bajo un mismo techo convivirán aprendizaje, innovación y empoderamiento, con una oferta formativa adaptada a diferentes edades, perfiles y momentos vitales. Más que un edificio, será una declaración de intenciones: un faro de oportunidades, equidad e innovación. Un lugar donde nadie quede fuera del nuevo mundo digital. Porque el futuro no solo se adapta: se construye.

Informe desarrollado en colaboración con:



### Nerea Enbeita Directora de Fundación Euskaltel 2025

“ La vida me ha enseñado que los grandes proyectos, los que más nos llenan e ilusionan, nacen del **esfuerzo colectivo** y que el éxito rara vez es fruto de un esfuerzo individual. **Nuestros logros son el reflejo del compromiso, la visión y el trabajo conjunto de muchas personas.**

Con 25 años de historia impulsando la **innovación** y el **desarrollo tecnológico**, Euskaltel Fundazioa es un claro ejemplo de ello: un proyecto fruto de la suma de muchas voluntades individuales que juntas consiguieron ser más fuertes y lograron convertirse en un logro que merece la pena seguir apostando.

Este aniversario no sólo es una oportunidad para celebrar los logros conjuntos sino también para reflexionar sobre el futuro y renovar con determinada convicción nuestro compromiso con la sociedad vasca.

**En Euskaltel Fundazioa creemos en el poder de la tecnología para transformar vidas, abrir caminos y construir una sociedad más justa, igualitaria, sostenible e inclusiva.**

*Territorio, cultura, carácter: nuestro compromiso es firme y continuaremos trabajando para mantener a Euskadi en la vanguardia tecnológica, facilitando la vida a las personas y a las empresas y asegurando que nuestra comunidad se beneficie de las oportunidades que ofrece la evolución digital, la tecnología y, en definitiva, el futuro.*



Carácter local. Impulso social digital

